

Mercredi 28 novembre 2018

Fusion. Un vote courant décembre

Daniel Moysan, président de la Communauté de communes Presqu'île de Crozon-Aulne Maritime, a annoncé, ce mardi, qu'un vote en conseil communautaire serait organisé dans le courant du mois de décembre concernant la fusion avec Brest Métropole. « Le bureau communautaire composé des maires de la Communauté de communes s'est réuni le mardi 27 novembre. Il a été décidé qu'une synthèse claire et compréhensible des conclusions de l'étude sera présentée à l'ensemble des élus communautaires début décembre. Ainsi, un débat constructif,

s'appuyant sur des éléments étayés et vérifiés pourra avoir lieu », explique Daniel Moysan.

« Chacun sera à même de se prononcer »

« Lors d'un vote en conseil communautaire qui aura lieu au cours du mois de décembre 2018, chacun sera à même de se prononcer en connaissance de cause sur la suite à donner au projet de rapprochement avec Brest Métropole ». Pour rappel, le prochain conseil communautaire aura lieu le 10 décembre.